

Jahreshauptversammlung des Vereins ABF in Altach

## Neue Obfrau für Trägerverein der AQUA Mühle Vorarlberg

Am 9.10.2019 übergab Gottfried Brändle, Bürgermeister der Gemeinde Altach, nach 17 Jahren den Vorsitz an die Feldkircher Vize-Bürgermeisterin Mag. Gudrun Petz-Bechter. Petz-Bechter zieht damit in den Aufsichtsrat der sozialen gemeinnützigen Institution AQUA Mühle Vorarlberg ein. Weitere VertreterInnen des Vereins ABF im Aufsichtsrat sind Rankweils Bürgermeisterin Katharina Wöss-Krall als Obfrau-Stellvertreterin sowie Bgm. Wolfgang Matt aus Feldkirch. Mit Gudrun Petz-Bechter ist der Aufsichtsrat von AQUA Mühle Vorarlberg zu 43 Prozent weiblich besetzt.

Die Mitglieder des Vereins ABF sind alle 24 Gemeinden des Bezirks Feldkirch. Der Arbeits- und Beschäftigungsprojekte Förderverein (ABF) hat gemeinsam mit dem Verein Wohnheim Mühlegasse die Trägerschaft von AQUA Mühle inne.

Der scheidende Obmann Gottfried Brändle unterstreicht in seinen Dankesworten die Einzigartigkeit der Kooperation zwischen dem Sozialunternehmen AQUA Mühle und den Mitgliedsgemeinden. Er würdigt dabei besonders die Pionierleistung seines Vorgängers Günter Lampert, der als damaliger Vizebürgermeister der Stadt Feldkirch den Verein ABF gegründet hat.

Die neu gewählte Obfrau Mag. Gudrun Petz-Bechter unterstreicht dies und verspricht, den Grundleitsatz von ABF, nämlich Menschen, die Hilfe benötigen, zu unterstützen, als Devise für die Ausübung ihrer neuen Funktion zu verwenden.

## **AQUA Mühle Vorarlberg**

AQUA Mühle Vorarlberg ist eine gemeinnützige Organisation mit Hauptsitz in Frastanz. Die Leitidee ist das Bemühen um Menschen, denen es aus unterschiedlichen Gründen nicht gelungen ist, an der Gesellschaft teilzuhaben oder denen ein Ausschluss aus der Gesellschaft droht. Arbeit und QUAlifizierung sollen Menschen neue Perspektiven eröffnen. Mühle steht für die Wohnbetreuung von Menschen mit psychischen Erkrankungen, mit der 1987 in der Mühlegasse in Frastanz begonnen wurde. Vorarlberg steht für die Region, in der AQUA Mühle tätig ist.

Im Jahr 2018 beschäftigte AQUA Mühle Vorarlberg 325 Mitarbeitende (davon 173 Stammmitarbeitende) und betreute insgesamt 2.627 KlientInnen und temporäre MitarbeiterInnen. Der Gesamtumsatz 2018 beläuft sich auf 15,8 Millionen Euro.

MitarbeiterInnen 2019: 175 MitarbeiterInnen (exkl. Transitarbeitskräfte)

Geschlechterverteilung: 60% Frauen, 40% Männer

Umsatz 2018: € 15.761.000

Gesellschafter: Verein Wohnheim Mühlegasse

ABF Arbeits- und Beschäftigungsprojekte Förderverein

Geschäftsleitung: Mag. Florian Kresser und Prok. MMag. Kerstin Mündle

Aufsichtsrat: Dir. Dr. Barbara Bergmeister-Keckeis (Verein Wohnheim Mühlegasse)

KR Egon Blum (Verein Wohnheim Mühlegasse) Dr. Klaus Martin (Verein Wohnheim Mühlegasse)

Mag. Clemens Schmölz (Verein Wohnheim Mühlegasse)

Bgm. Wolfgang Matt (Verein ABF)

Vize-Bgm. Mag. Gudrun Petz-Bechter (Verein ABF)

Bgm. Katharina Wöß-Krall (Verein ABF)

Foto/Fotos: (von links nach rechts) Gottfried Brändle, Gudrun Petz-Bechter







